

Un vistazo de Escuela de verano

Cuándo: el 16 de junio hasta el 16 de julio.

Dónde: Escuela de Capistrano Valley High School lunes a miercoles desde las 8:30 hasta la 1:30 Via Escolar, Mission Viejo

Los profesores estaran el la escuela para ayudar a los estudiantes con los examens en persona y laboratorios en persona tambien con cualquier otra cosa que los estudiantes necesitan durante el horario escolar. Los estudiantes que prefieren trabajar en la escuela pueden venir a clase en cualquier momento durante el horario de escuela. Lunes a miercoles desde las 8:30 hasta la 1:30 de la tarde.

Las reglas de la escuela de verano:

1. Los estudiantes pueden completar la mayoría de los trabajos en línea en casa, pero deben **realizar exámenes en persona**.
2. Complete y envíe la tarea de orientación obligatoria en línea antes **del 30 de junio**. **Los estudiantes que no presenten la Orientación antes del 30 de junio no podran continuar en la clase.**
3. Todo el trabajo debe ser completado **antes del mediodía del 16 de julio**.

Orientación:

Aunque no es obligatorio, se recomienda que los estudiantes asistan a una Orientación en persona.

Los estudiantes podran venir a un sesión de orientación durante las primeras dos semanas de clases. Las sesiones de orientación se ofrecerán cada hora en punto durante el horario escolar durante las primera dos semanas de escuela de Verano. Los estudiantes pueden asistir en cualquier momento que sea conveniente. Asistir a una Orientación en persona ayudara a los estudiantes conocer a su profesor y comprender a fondo cualquier requisitos específicos de su clase. En años anteriores, el éxito de los estudiantes estaba directamente relacionado con la asistencia en persona.

Fecha límite de entrega:

Si desas dejar el curso una vez matriculado, debes hacerlo **antes del 1 de julio**

Todas las calificaciones obtenidas se reflejarán en el expediente académico permanente de CUSD. Después del 1 de julio, cualquier calificación obtenida se registrará en el expediente académico permante de CUSD.

Correos electrónicos de lo padres:

Todo los correos electrónicos van Sólo al correo electrónico de los padres en Aeries.

A partir de mediados o finales de abril: correos electrónicos de bienvenida que explica cómo funciona la clase, fechas, lugares y otros información importante.

El 15 de junio: Segundo correo electrónico con asignación de profesor y detalles más específicos.

Carga laboral y exámenes (¿Todavía puedo tener vacaciones de verano?):

Los estudiantes deben planificar dedicar aproximadamente entre 15-25 horas por semana, por cada clase, a completar el trabajo en línea en casa o en la escuela, en la playa o en un avión.

Los estudiantes deben poder reservar suficiente tiempo para trabajar en el curso para tener éxito.

Los estudiantes pueden venir a tomar exámenes en cualquier momento en que la escuela esté en sesión, en cualquier día u horario que sea conveniente.

Muchos estudiantes optan por realizar varios exámenes de una sola vez, lo que reduce la cantidad de pruebas en persona. Días a 2-3 en el transcurso de la sesión de verano de 5 semanas por curso. Planifique entre 30 y 60 minutos para completar cada examen, con alrededor de 5 a 7 exámenes por curso.

Con esta flexibilidad en mente, los estudiantes pueden organizar la realización de sus exámenes para poder seguir llevando a su familia, vacaciones, asistir a campamentos deportivos, tener un trabajo de verano o ver Netflix en exceso.

Mis cursos de la escuela de verano:
